

# LE DESTIN DE L'ÉGLISE



**« Mais les Saints du TRES-HAUT recevront le Royaume, et ils posséderont le Royaume éternellement, d'éternité en éternité »**

**Daniel 7 :18**

**Rev. Apôtre Joseph TOUBI**

**Nous sommes en mai 2019 et il est temps de partager avec le monde la révélation biblique sur le destin de l'Église. Cet éclairage biblique a été donné par DIEU à partir de sa PAROLE de mars 2019 à mai 2019. En effet, c'est en janvier 2006, dans une révélation biblique sur le destin du système capitaliste, que DIEU a commencé à nous montrer que l'Église est le Corps du CHRIST JESUS et doit donc suivre sur terre le même chemin que la TÊTE qui est DIEU le FILS. Les auditeurs et les lecteurs pourront trouver sur le site [www.worldwiderevival.org](http://www.worldwiderevival.org) le livre intitulé l'Avenir du Système Capitaliste et les émissions audio intitulées l'Avenir du Système Capitaliste. Il convient de noter que deux ans après la publication des révélations sur l'Avenir du Système Capitaliste, la crise mondiale de 2008 a éclaté et depuis lors, le système capitaliste est en équilibre instable et nous nous dirigeons vers la confrontation entre la grande prostituée et la bête qui porte la grande prostituée. C'est ce qui a été annoncé en 2006 dans l'Avenir du Système Capitaliste.**

**Commençons donc à partager sur le Destin de l'Église. Quel est le Destin de l'Église ici sur terre ? En clair, pourquoi DIEU a-t-il placé l'Église ici sur terre ? Pour répondre à cette question au niveau de l'Église, il est tout d'abord utile de répondre à la même question au niveau de l'individu Chrétien Né de Nouveau. Sûrement beaucoup de Chrétiens Nés de Nouveau se sont posé cette question : pourquoi DIEU m'a-t-il mis ici sur terre ?**

**Pour commencer, rappelons-nous que nous, les élus, avons été choisis par DIEU et créés par DIEU avant la création même du monde. Éphésiens 1:4-5 déclare clairement que DIEU le PERE nous a choisis en DIEU le SEIGNEUR JESUS-CHRIST avant la fondation du monde. Lisons Ephésiens 1:4-5. Oui, vous, Chrétien Né de Nouveau, vous avez été créé et choisi en DIEU le FILS JESUS-CHRIST par DIEU le PERE avant même la création du monde. Les amis, ceci est profond. Alors que les enfants de Satan n'ont été créés par DIEU qu'avec la création du monde (et semés dans le monde par Satan), nous avons été créés et élus avant la création du monde. Nous n'avons donc pas le même âge que les enfants de Satan et les enfants de Satan ne peuvent tout simplement pas nous égaler de quelque manière que ce soit. C'est sûrement pourquoi DIEU nous a établis comme des dieux sur les enfants de Satan, faisant de nous la seule lumière pour eux et le seul sel pour eux. Ce que nous lions ici sur terre à leur sujet est lié dans le ciel et ce que nous déliions ici sur terre à leur sujet est délié dans le ciel, comme révélé dans Matthieu 16:19. Oui, DIEU nous a établis comme dieux sur les enfants de Satan, est ceci est révélé dans Exode 7:1 lorsque DIEU dit ; *JE te fais dieu Pharaon.***

**Or, Jean 17:16 dit que vous, Chrétiens Nés de Nouveau, n'êtes pas de ce monde, tandis que Jean 8:22-23 dit que les enfants de Satan sont de ce monde. C'est tout à fait normal parce que nous existions en DIEU, choisis par DIEU avant même la création de ce monde alors que les enfants de Satan ont été créés par DIEU uniquement avec ce monde et ensuite livrés à Satan pour que Satan puisse les semer dans ce monde (2 Corinthiens 9:10 dit que DIEU est CELUI qui donne la semence au semeur et Satan est aussi un semeur comme nous).**

**Si vous, Nés de Nouveau, n'êtes pas de ce monde, pourquoi alors DIEU vous a-t-il mis dans ce monde ? La réponse est révélée dans 1 Corinthiens 15 : 36-38.**

**DIEU vous a mis, Chrétien Né de Nouveau dans ce monde afin que vous mouriez (oui, mouriez avec CHRIST JESUS parce qu'une semence mise dans la terre doit commencer par pourrir et mourir), puis ressusciter (oui, ressusciter avec CHRIST JESUS) et ensuite recevoir de DIEU un nouveau Corps qui portera beaucoup de fruits pour DIEU. Oui, tant que vous n'étiez pas encore envoyés dans le monde par DIEU, il ne vous était pas possible de produire des fruits pour DIEU. Donc, vous êtes venus ici sur terre pour mourir, puis ressusciter et recevoir un nouveau Corps qui pourrait porter beaucoup de fruits pour DIEU. C'est pourquoi DIEU vous a envoyé individuellement Chrétien Né de Nouveau, ici sur terre. Éphésiens 2:10 dit que *vous avez été créés en JÉSUS-CHRIST pour de bonnes œuvres, que DIEU a préparées d'avance*. Mais tant que vous n'étiez pas encore venus dans ce monde, vous étiez tout simplement incapables d'accomplir ces bonnes œuvres parce qu'il était nécessaire pour vous de commencer par mourir en CHRIST JESUS, de ressusciter en CHRIST JESUS et ensuite de recevoir un nouveau Corps capable de porter des fruits pour DIEU, un nouveau Corps capable d'accomplir toutes les bonnes œuvres que DIEU a préparées d'avance par DIEU. C'est pourquoi vous êtes ici sur terre et c'est une différence frappante entre nous, les êtres humains Chrétiens Nés de Nouveau et les Anges. Les Anges n'ont pas besoin de faire comme DIEU, c'est-à-dire de mourir et de ressusciter avant de servir DIEU, mais nous, les êtres humains Chrétiens Nés de Nouveau, créés à l'image de DIEU, nous devons mourir et ressusciter avant de pouvoir produire des fruits pour DIEU. Et cette terre est le seul endroit choisi par DIEU pour ce processus de mort et de résurrection.**

**Maintenant que nous avons découvert dans la Bible pourquoi l'individu Chrétien Né de Nouveau est envoyé dans ce monde par DIEU, attaquons-nous à la raison pour laquelle DIEU a placé son Église dans ce monde.**

**Quel est le Destin de l'Eglise ici sur terre ?**

**Pour répondre à cela, rappelons-nous que le CHRIST JESUS est la TÊTE et que l'Église est le Corps. Puisque la TÊTE a déjà accompli tout le passé et tout le futur, il est sage de regarder simplement ce que la TÊTE a accompli et vous aurez une compréhension claire du Destin et de la Mission de l'Église sur terre. Le Corps doit suivre exactement la TÊTE parce que Jean 5:19 révèle que *tout ce que la TÊTE fait, le Fils aussi le fait pareillement*. Alors, qu'a fait le SEIGNEUR JESUS-CHRIST qui est notre TÊTE ? IL est mort à Golgotha, a pourri dans la tombe et a passé deux jours dans la tombe et tôt le matin du troisième jour, IL est ressuscité. C'est exactement ce que l'Église suit. L'Église a été semée en l'an 30 à la Pentecôte. Mais nous avons été semés comme une graine morte dans le monde comme l'explique 1 Corinthiens 15 : 36-38 déjà partagé ci-dessus. Alors nous, l'Église, nous sommes morts, pourris et nous puons dans la tombe depuis l'an 30, répandant une odeur de mort pour la mort de ceux qui périssent (les enfants de Satan) et répandant une odeur de vie pour la vie de ceux qui sont sauvés. Lisons 2 Corinthiens 2 : 15-16. Mais nous devons suivre la TÊTE tel que révélé dans Jean 5:19, ce qui signifie qu'en l'an 2030, tôt le matin, il doit y avoir une résurrection mondiale de l'Église. Cela signifie qu'en l'an 2030, Daniel 2:44 sera accompli. DIEU ressuscitera son Royaume qui est l'Église, et l'Église brisera en morceaux les quatre empires sataniques mondiaux sur la terre, puis l'Église deviendra une montagne remplissant toute**

la terre, ce qui signifie que l'Église deviendra un Royaume mondial unique remplissant la terre entière.

Oui, cela arrivera en l'an 2030 car Daniel 2:44 dit que cela arrivera « *dans le temps de ces rois* » et non pendant l'enlèvement ou la grande tribulation ou le règne millénaire du SEIGNEUR JESUS-CHRIST sur la terre. Cela se produira pendant que les quatre empires sataniques mondiaux seront toujours debout sur terre et que leurs rois maléfiques seront en train de régner sur eux. S'il vous plaît, Daniel 2:44 est précis et clair. Ce verset ne dit pas que DIEU descendra LUI-MÊME sur terre pour faire le travail, mais il dit que DIEU établira ici sur terre un Royaume qui fera le travail. Ainsi, ni la période de la grande tribulation ni le règne millénaire de DIEU sur terre ne sont concernés ici. Relisez Daniel 2:44 dans votre Bible s'il vous plaît et lisez ce verset calmement. Qui a dit que l'Église est le seul Royaume de DIEU à l'œuvre ici sur terre ? La réponse se trouve dans Apocalypse 1:6 et Hébreux 12:28. Ces versets établissent sans aucun doute que DIEU n'a qu'un seul Royaume précis qui agit ici sur terre en son nom : l'Église. Apocalypse 1:6 dit que DIEU a fait de nous, Chrétiens Nés de Nouveau, un Royaume, des Sacrificateurs. Avez-vous jamais vu des rois sans royaume ? L'Église est cet unique Royaume saint dans lequel nous sommes Rois et Sacrificateurs.

Et le Royaume établi par DIEU, comme il est dit dans Daniel 2:44, agit ici, sur la terre et non au Ciel. Exode 19:6 dit ceci : *Vous serez pour MOI un Royaume de Sacrificateurs, et une Nation Sainte.* Il n'y a donc aucun doute que c'est l'Église qui est en train de détruire les quatre empires sataniques mondiaux et c'est cette Église ressuscitée qui est en train de devenir un Empire mondial unique remplissant la terre et gouvernant la terre. Daniel 2:45 dit clairement que cette pierre qui brise en morceaux les quatre royaumes sataniques sur toute la terre est détachée de la montagne sans le secours d'aucune main. De quelle montagne s'agit-il ? Le Psaumes 2:6 dit que cette Montagne est la Montagne Sainte de Sion et le Psaumes 2:6 révèle que DIEU le PERE a oint son ROI sur cette Montagne Sainte et même un enfant sait que ce ROI oint sur le Mont Sion est DIEU le FILS, le SEIGNEUR JESUS-CHRIST. Éphésiens 2:6 révèle que chaque Chrétien Né de Nouveau est assis dans les lieux célestes en CHRIST JESUS, ce qui signifie que toute l'Église est assise dans les lieux célestes en CHRIST JESUS qui est établi ROI sur le mont Sion. C'est pourquoi Nebucadnetsar a vu dans son rêve, l'Église détachée du mont Sion sans le secours d'une main. Sans le secours d'une main signifie que cette action est accomplie de façon surnaturelle par DIEU LUI-MÊME.

Hébreux 12:22-24 dit que nous, Chrétiens Nés de Nouveau, nous sommes approchés de la Montagne de Sion, de la Cité du DIEU vivant qui est la Jérusalem Céleste. Ceci explique clairement pourquoi Nebucadnetsar a vu l'Église détachée d'une Montagne céleste, sans le secours d'aucune main.

Nous devons nous arrêter ici pour rappeler une précision qui avait déjà été donnée dans les révélations concernant le destin du système capitaliste. Lorsque nous annonçons ici, sur la base de la PAROLE de DIEU, qu'en l'an

**2030, l'Église détruit les quatre empires sataniques du monde et prend le contrôle du gouvernement du monde, nous devons comprendre que cet événement aura en fait lieu dans un intervalle de temps et non au 1<sup>er</sup> janvier 2030. Plus précisément, cet intervalle de temps va de l'an 2030 à l'an 2086. La raison de ceci est expliquée en détail dans la prophétie sur l'Avenir du Système Capitaliste et les auditeurs et les lecteurs sont invités à écouter les programmes audios sur l'Avenir du Système Capitaliste ou à lire le livre sur l'Avenir du Système Capitaliste afin de comprendre en détail la raison pour laquelle nous disons que la résurrection de l'Église et la destruction concomitante des quatre empires sataniques mondiaux auront lieu entre l'année 2030 et l'année 2086. Prenons un cas biblique pour illustrer cela. Dans la Genèse chapitre 15 verset 13, DIEU annonce à Abram que sa descendance sera opprimée en Égypte pendant 400 ans. D'autre part, le livre de l'Exode chapitre 12 verset 40 nous révèle qu'Israël quitte l'Égypte avec un retard de 30 ans puisque le séjour d'Israël en Égypte est en réalité de 430 ans. C'est le même type de retard qui affecte le Réveil mondial de l'Église qui est le dernier Exode.**

**Prenons encore un cas Biblique à savoir le début du temps des nations. Vous savez que le temps des nations démarre avec la déportation d'Israël. Mais cette déportation s'est déroulée dans un intervalle de temps qui va de l'an de l'an 745 avant le SEIGNEUR JESUS-CHRIST à l'an 582 avant le SEIGNEUR JESUS-CHRIST soit au total 163 ans. Donc le temps des nations n'a pas commencé exactement au 31 décembre de l'an X mais a plutôt commencé dans un intervalle de temps allant de l'an 745 avant le SEIGNEUR JESUS-CHRIST à l'an 582 avant le SEIGNEUR JESUS-CHRIST.**

**Dans la suite de ce partage, nous parlerons systématiquement de l'année 2030 mais comprenons que lorsque nous disons l'année 2030, il s'agit en réalité de l'intervalle entre 2030 et 2086 comme expliqué en détail dans l'Avenir du Système Capitaliste. Que l'écart réel par rapport à l'an 2030 soit finalement de vingt ans ou de cinquante ans, ce qui compte, c'est que l'Église comprenne qu'à partir de l'an 2030, le temps des nations est terminé dans le plan parfait de DIEU et prenne les armes spirituelles pour renverser les systèmes politiques mondiaux de Satan.**

**Une fois que l'Église sera détachée sans le secours d'une main de la Montagne de Sion et sera utilisée par DIEU en l'an 2030 pour détruire les quatre empires sataniques mondiaux, les ténèbres disparaîtront-elles instantanément de la terre ? Toutes les fausses religions, toute la franc-maçonnerie (nous nous demandons comment les esclaves du péché et de la mort peuvent-ils être francs), toute la rose croix, tous les groupes illuminati, toutes les autres sorcelleries des ténèbres disparaîtront-ils instantanément de la terre en cette année 2030 ? Ouvrons à nouveau le livre de Daniel pour répondre précisément à cette question importante. Daniel 2 : 34-35 dit qu'après que la Pierre détachée sans le secours d'une main aura fait le travail de briser en morceaux les quatre empires sataniques mondiaux, le VENT emportera tous ces ruines loin de la terre. Oui, lisez-le attentivement dans votre Sainte Bible. C'est la Pierre qui est l'Église qui fait le travail de destruction (première étape) et après que ce travail de destruction est terminé, le VENT qui est le SAINT-ESPRIT entre en action et fait le travail de nettoyage (deuxième étape). Les lecteurs de la Bible n'ont pas besoin d'explications supplémentaires pour comprendre que**

**ce VENT qui nettoie les ruines des empires sataniques mondiaux de la terre est le SAINT-ESPRIT. Puis, après que le travail de nettoyage a été correctement fait par le VENT, la Pierre grandit et devient une grande montagne remplissant toute la terre (troisième étape). Ces trois étapes sont très claires dans Daniel 2:34-35. La première étape se produit tôt le matin du troisième jour de la résurrection, c'est-à-dire en l'an 2030. Mais combien de temps faudra-t-il au SAINT-ESPRIT pour nettoyer toutes les ruines des quatre empires sataniques mondiaux de la terre ?**

**Daniel 7 : 21-22 dit que la petite corne qui se dresse sur la tête du quatrième animal fait la guerre aux Saints et l'emporte sur les Saints jusqu'à ce que DIEU vienne et donne droit à l'Église en sorte que l'Église prenne possession du Royaume. Cette guerre a commencé le jour même de la naissance de l'Église, à la Pentecôte, en l'an 30. Depuis l'an 30, cette petite corne foule et écrase l'Église. Comme si cela ne suffisait pas, Daniel 8 : 9-11 révèle que depuis notre naissance en l'an 30, il y a aussi une autre petite corne qui s'élève sur la tête du bouc occidental et qui a jeté à terre une partie de l'armée des cieux et des étoiles et les a foulées. Les étoiles du ciel mentionnées ici sont l'Église morte dans la tombe. Il suffit d'ouvrir votre Bible pendant quelques secondes et vous y découvrirez que les étoiles du ciel sont les Chrétiens Nés de Nouveau ou les Anges des Chrétiens Nés de Nouveau. Genèse 37 :9-10 dit que le soleil c'est Jacob, les onze étoiles sont les onze fils de Jacob tandis que la lune est la mère de Joseph. Dans Matthieu 1-2:2, les mages de l'orient disent qu'ils ont vu l'étoile du MESSIE Nouveau-Né. Apocalypse 1 : 20 dit que les sept étoiles qui sont dans la main droite de DIEU sont les Anges des sept Eglises. Donc, cette autre petite corne venant de l'ouest comme révélé dans Daniel 8 : 9-11 s'agrandit beaucoup vers le midi, vers l'orient et vers le Plus Beau des Pays qui est l'Église, jette à terre et foule une partie de l'Église depuis notre naissance en l'an 30 à la Pentecôte. Combien de temps durera cette destruction du christianisme authentique par les deux petites cornes ? La réponse est révélée dans Daniel 8:13-14. Lisez attentivement s'il vous plaît. La seconde petite corne détruit le christianisme authentique sur toute la terre pendant deux mille trois cents jours. Vous savez déjà, comme expliqué dans Ezéchiel 4 : 5-6, qu'un jour peut annoncer une année dans le domaine prophétique. Nombres 14:34 révèle également que dans le domaine prophétique, un jour peut aussi représenter une année entière. Cela nous amène à découvrir que la destruction du christianisme authentique par la deuxième petite corne durera deux mille trois cents ans, à partir de notre naissance en l'an 30. L'Église prévaudra sur toute la terre et régnera sur la terre à partir de l'an 2030, mais le christianisme authentique ne sera complètement établi sur toute la terre qu'à partir de l'an 2330 (30+2300). Ainsi, nous aurons toujours tous les pays actuels sur terre de l'année 2030 à l'année 2330, bien que l'Église commence à gouverner chaque pays à partir de l'année 2030. Daniel 8:14 dit que la purification du sanctuaire aura lieu après deux mille trois cents ans prophétiques et puisque nous sommes nés en l'an 30, nous comprenons qu'en l'an 2330, le christianisme authentique remplira la terre parce que toutes les ruines des quatre empires sataniques mondiaux auront été ôtées de la terre en l'an 2330.**

**Nous y sommes enfin ! Nous, Église, ressuscitons en l'an 2030, tôt le matin du troisième jour prophétique, brisons avec nos armes spirituelles les quatre**

empires sataniques mondiaux et commençons à régner dans chaque pays de la terre, mais sans être encore un empire mondial. Ensuite, le SAINT-ESPRIT prend trois cents ans pour purifier la terre des fausses religions, de la franc-maçonnerie, de la rose croix, des cultes illuminati (nous nous demandons toujours comment l'obscurité de la loi peut-elle illuminer les illuminati) et de toutes les autres sorcelleries des ténèbres. En l'an 2330, le travail de purification est achevé par le SAINT-ESPRIT et ainsi l'Église peut librement se transformer en une grande montagne remplissant toute la terre c'est-à-dire en un unique Empire mondial et Saint gouvernant la terre. Vous cherchez sans doute dans la Bible, la durée de la guerre que la première petite corne mène contre les Saints. Insensé, n'as-tu pas lu dans Daniel 8:14 qu'après deux mille trois cents jours, le Sanctuaire sera purifié ? Le Sanctuaire est purifié en l'an 2330, ce qui signifie que toute domination des ténèbres, y compris celle de la première petite corne, disparaîtra complètement, soit avant cette date, soit à cette date. Daniel 8:14 annonce que le Sanctuaire sera purifié après deux mille trois cents jours, c'est-à-dire après deux mille trois cents années prophétiques. Mais de quel Sanctuaire s'agit-il ? Si vous pensez au Sanctuaire de l'Ancien Testament décrit dans la loi du Lévitique (par exemple dans Exode 25:8), vous vous trompez complètement parce qu'Hébreux 10:1 dit que la Loi n'a que l'ombre des biens à venir. Alors, quel est ce bon Sanctuaire à venir dont parle Daniel 8:14 ? Amis, réjouissez-vous et dansez parce que 2 Corinthiens 6:16 dit que l'Église est maintenant le véritable Sanctuaire dans lequel DIEU habite. Chaque Chrétien Né de Nouveau est le véritable Sanctuaire et l'Église entière est le véritable Sanctuaire. Éphésiens 3:17 et 1 Jean 4:12 et 2 Timothée 1:14 disent la même chose ; *le vrai Sanctuaire, c'est l'Église*. Ainsi, Daniel 8:14 dit que le véritable Sanctuaire qui est l'Église sera battu et détruit par les deux cornes pendant deux mille trois cents ans, mais après cette période, le Sanctuaire qui est l'Église sera purifié et restauré. Et tout le monde peut facilement reconnaître que la destruction de l'Église par ces deux cornes commença le jour de la Pentecôte, quand l'Église naquit en l'an 30. Il suffit d'ouvrir votre Bible dans le livre de Actes pour voir que la destruction de l'Église par ces deux cornes a commença en l'an 30, avec la première persécution mentionnée dans Actes 4 : 1-3.

Maintenant, pourquoi disons-nous que l'Église est morte dans la tombe de l'an 30 à l'an 2030 ? Les lecteurs de la Bible savent que pour DIEU, *un jour est comme mille ans et mille ans comme un jour* (2 Pierre 3:8). Puisque la TÊTE qui est le PERE a passé deux jours dans la tombe, le Corps qui est l'Église et qui est le Fils doit aussi passer deux jours prophétiques, c'est-à-dire deux mille ans dans la tombe. 1 Jean 2:6 révèle ce qui suit : *Celui qui dit qu'il demeure en LUI (JÉSUS-CHRIST) doit lui-même aussi marcher comme IL (JÉSUS-CHRIST) a marché*. Ainsi, l'EGLISE qui demeure dans le CHRIST JESUS doit absolument suivre exactement le chemin tracé par le SEIGNEUR JESUS-CHRIST.

Les deux petites cornes ont détruit la VÉRITÉ et l'Église et ont prévalu sur l'Église depuis notre naissance en l'an 30, mais DIEU dit ceci aux destructeurs de l'Église : *Détruisez ce Temple et en trois jours, je le relèverai* (Jean 2:19). Bien sûr, seule la postérité de Satan ne comprend pas que ce Temple que DIEU est en train de relever le troisième jour comme promis dans Osée 6:2 est le

Corps de DIEU qui est l'Église. C'est ce que DIEU dit dans 1 Corinthiens 15:36. *Insensé, ce que tu sèmes ne reprend point vie, s'il ne meurt.* Ainsi, nous, l'Église, avons été semés dans le monde comme un grain de moutarde mort en l'an 30 à la Pentecôte, mais en l'année 2030, tôt le matin du troisième jour, nous serons ressuscités par DIEU et commencerons à produire du fruit pour DIEU sur toute la terre.

La prochaine question qui se pose maintenant est de savoir ce que fera l'Église après avoir détruit les quatre empires sataniques mondiaux en l'an 2030 et après être devenue un Empire unique remplissant la terre entière en l'an 2330. Pour répondre à cela, revenons à la TÊTE. Après être ressuscité tôt le matin du troisième jour, la TÊTE s'est révélée comme un CHRIST glorieux ressuscité à ses disciples pendant quarante jours. Le Corps fera la même chose, c'est-à-dire qu'à partir de l'an 2030, l'Église gouvernera toute la terre pendant quarante mille ans, *répondant ainsi à l'attente ardente de la création qui attend avec un ardent désir, la révélation des Fils de DIEU* (Romains 8:19). Oui, l'Église gouverne la terre entière à partir de l'an 2030, mais puisque le SAINT-ESPRIT travaillera jusqu'à l'an 2330 pour ôter tous les morceaux brisés des quatre empires mondiaux sataniques, ce n'est qu'à partir de l'an 2330 que l'Église se transformera complètement en un Saint Empire mondial unique, remplissant la terre entière. Gouverner la terre ne signifie pas que vous êtes déjà un empire mondial unique. Ces deux étapes sont différentes, comme vous pouvez le voir clairement dans la Bible. Nous gouvernons chaque pays de la terre à partir de l'an 2030, mais toutes les ruines des quatre empires sataniques brisés rempliront toujours la terre, nous empêchant de construire un empire mondial et cela durera jusqu'à l'année 2330 lorsque le SAINT-ESPRIT aura achevé le nettoyage de la terre comme mentionné dans Daniel 2:35. À partir de l'an 2330, lorsque le VENT aura complètement enlevé tous les morceaux brisés des quatre empires mondiaux sataniques, l'Église supprimera tous les pays actuels et se transformera en un empire mondial unique gouvernant toute la terre. Vous demandez-vous encore pourquoi l'Église devrait régner ici sur terre ? Ô insensé, ouvre simplement ta Bible et crois ce que dit Romains 4:13. Romains 4:13 dit que nous, l'Église, la postérité d'Abraham, nous avons reçu de DIEU qui ne ment jamais, la promesse que nous devons hériter du monde entier et cette promesse est par la justice de la foi. Connaissez-vous un héritier qui hérite de son héritage mais ne gouverne jamais sur son héritage ? Avez-vous besoin d'une confirmation supplémentaire de ce règne mondial de l'Église sur toute la terre ? DIEU savait qu'il te serait très difficile de croire à ce règne mondial de l'Église et c'est pourquoi IL a dit ceci deux fois dans la Bible :

*Ésaïe 2:2 . Et il arrivera, dans la suite des temps, que la montagne de la maison de l'Éternel sera fondée sur le sommet des montagnes, qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront.*

*Michée 4:1. Il arrivera dans la suite des temps, que la montagne de la maison de l'Éternel sera fondée sur le sommet des montagnes, qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que les peuples y afflueront.*

Les lecteurs de la Bible savent qu'une montagne est un royaume important, tandis qu'une colline est un petit royaume. La maison de l'Éternel est

**précisément l'Église, car le Nouveau Testament dit clairement que l'Église est le Temple de Dieu. La montagne de la maison de l'Éternel est ce Royaume mondial unique formé par l'Église et qui est établi au sommet de tous les autres royaumes païens de la terre, exactement comme il est dit dans le songe montré à Nebucadnetsar par DIEU. Les derniers jours ont commencé avec la première venue du SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST sur la terre il y a deux mille ans et il suffit d'ouvrir votre Nouveau Testament pour découvrir cela. L'année 2030 se situe parfaitement dans « les derniers jours ».**

**Et qu'est-ce qui se passera après le règne de l'Église sur la terre pendant quarante mille ans ; lequel règne commence en l'an 2030 ? Même un enfant sait que la réponse est l'enlèvement. La TÊTE a été enlevée après quarante jours et donc le Corps sera également enlevé après quarante mille ans de règne sur terre, qui doit commencer en l'an 2030. Est-ce la fin du destin de l'Église sur terre ? Pas encore et donc, continuons.**

**Matthieu 25:1-13 révèle que seule une partie des Chrétiens, les cinq vierges sages, sera enlevée après les quarante-mille ans de règne de l'Église sur toute la terre. Une autre portion des Chrétiens, les cinq vierges folles, sera laissée derrière. Un chrétien Né de Nouveau est une fille vierge de Sion (2 Rois 19:21). Comment savons-nous qu'une grande partie des Chrétiens sera laissée en arrière sur terre du « premier » enlèvement comme mentionné dans Matthieu 25 :1-13 (nous mettons « en premier » car comme vous le savez, Hénoc et Élie ont été enlevés avant cet enlèvement dont nous parlons ici) ? Pour répondre à cette question, retournons à notre Bible. C'est ce que dit notre Bible dans Ecclésiaste 3:15 ; *Ce est a déjà été, ce qui a déjà été et DIEU ramène ce qui est passé.***

**Dans le passé, DIEU a utilisé le roi Salomon pour nous révéler les quarante-mille ans de règne de l'Église ici sur terre. Vous demandez-vous encore pourquoi l'Église devrait régner ici sur terre ? Insensé, ouvre simplement ta Bible et crois ce que dit Romains 4 : 13. Romains 4:13 dit que nous, l'Église, la postérité d'Abraham, nous avons reçu de DIEU qui ne ment jamais, la promesse que nous devons hériter du monde entier et cette promesse est par la justice de la foi. Connaissez-vous un héritier qui hérite de son héritage mais ne gouverne jamais sur son héritage ?**

**Les quarante mille ans de règne glorieux de Salomon annoncent les quarante-mille ans de règne glorieux de l'Église sur la terre. Les lecteurs de la Bible savent que DIEU dit aussi qu'IL compte un jour pour une année, comme mentionné dans Ézéchiel 4:5-6 et dans Nombres 14:34. Ici, nous pouvons utiliser ce que les mathématiciens appellent la transitivité. Un jour peut être compté pour une année et un jour est aussi mille ans dans le domaine prophétique. Cela signifie qu'une année naturelle peut annoncer de manière prophétique mille ans. C'est pourquoi Salomon régna pendant quarante ans, annonçant quarante-mille ans de règne de l'Église sur la terre. 1 Chroniques 17:11-14 montre que Salomon représente et annonce l'Église ; il construit le Temple de DIEU (et les Chrétiens savent que le Temple de DIEU est le Corps du CHRIST qui est l'Église), la miséricorde de DIEU ne lui sera jamais enlevée et c'est exactement le cas pour chaque Né de Nouveau qui est élu par DIEU avant**

la création du monde, il est le fils de DIEU comme l'est tout Chrétien Né de Nouveau. Alors, comment s'est terminé le règne de Salomon après quarante ans ? À la fin de son règne, Salomon se détourna de DIEU, épousa de nombreuses femmes païennes, plongea dans l'idolâtrie. C'est exactement ainsi que se terminera le règne de quarante mille ans de l'Église sur la terre. Ce merveilleux et très brillant règne de quarante mille ans de l'Église sur la terre se terminera par des mariages mixtes avec la semence païenne de Satan et par de l'idolâtrie. C'est pourquoi l'enlèvement qui aura lieu après quarante-mille ans de règne de l'Église sera une amère surprise pour une grande majorité de Chrétiens ; les vierges folles. Lorsque vous réglez et gouvernez sur la terre, vous avez tendance à vous réjouir et lorsque vous vivez dans une jouissance permanente, vous oubliez facilement de veiller et de prier (garder de l'huile dans votre lampe) bien que vous soyez un Chrétien Né de Nouveau. C'est ce que le SEIGNEUR JESUS-CHRIST a annoncé dans Luc 18:8 quand IL a dit : *Mais , quand le Fils de l'homme viendra (sur les nuées, bien sûr), trouvera-t-IL la foi sur la terre ?*

Ainsi, lorsque les vierges sages seront enlevées après quarante-mille ans de règne de l'Église sur la terre, DIEU punira Salomon rebelle, les cinq vierges folles, en divisant l'Église laissée derrière en deux royaumes ; d'une part, le royaume de Juda représentant tous les Gentils qui étaient des Chrétiens pécheurs et qui sont laissés derrière, et d'autre part, le royaume de Joseph représentant tous les Juifs naturels qui étaient aussi des Chrétiens pécheurs et qui sont laissés derrière. Il suffit de lire 1 Roi 11:11-13 pour comprendre cela. De ces deux royaumes jailliront des millions de personnes qui se repentiront avec le sac et la cendre ; ce sont les deux témoins révélés dans le livre de l'Apocalypse.

Beaucoup de Chrétiens laissés derrière, composés à la fois de Juifs et de Gentils (les deux témoins révélés dans Apocalypse 11:3-4) se repentiront devant DIEU avec le sac et la cendre et retourneront au CHRIST JESUS. Cette Église de la tribulation faite de Chrétiens rétrogrades qui se sont sincèrement repentis avec le sac et la cendre sera habilitée et équipée par DIEU pour détruire les civilisations rebelles réveillées par Satan sur toute la terre, avec des jugements, des signes et des prodiges catastrophiques comme révélé dans Apocalypse 11 : 5-6. Cette destruction sera accomplie à l'échelle mondiale sur toutes les nations rebelles par l'Église de la tribulation, et ce pendant trois ans et demi, à partir de l'enlèvement des vierges sages. Après les trois ans et demi, le dragon qui est Satan recevra le pouvoir sur l'Église de la tribulation et il tuera tous ces Saints de la tribulation et déposera ouvertement leurs corps sous le soleil, leur refusant la sépulture. Pendant trois jours et demi, leurs corps seront laissés sous le soleil, tandis que l'antéchrist et Satan régneront sur la terre. Vous rendez-vous compte ici à quel point les nations rebelles de la terre sont démoniaques ? Ils se réjouiront d'avoir sous leurs nez pendant trois jours et demi, des millions de corps puants de Saints de la tribulation. Après ces trois jours et demi, tous les Saints de la tribulation seront ressuscités et enlevés par DIEU, comme révélé dans Apocalypse 11:11-12. C'est le « second » enlèvement qui a lieu trois ans et demi après le « premier enlèvement ».

**Vous pensez peut-être qu'après que les deux témoins seront ressuscités et enlevés au milieu de la période de grande tribulation, la foi en CHRIST JESUS disparaîtra complètement de la terre. Ouvrez rapidement votre Sainte Bible dans Apocalypse 20:4 pour découvrir avec joie que tout au long de la seconde moitié de la période de tribulation (trois ans et demi), des millions de personnes refuseront fermement d'adorer la bête ou de recevoir sa marque. Ces Saints de la seconde moitié de la grande tribulation, que l'on peut appeler « Saints des derniers jours » seront systématiquement décapités par la bête et le faux prophète pendant trois ans et demi. À la fin de la grande tribulation, après que Satan aura été lié, jeté dans l'abîme et enfermé pour mille ans, tous les « Saints des derniers jours » seront ramenés à la vie comme il est écrit dans Apocalypse 20:4. C'est la « troisième résurrection » que la Bible appelle « première résurrection » ou « résurrection des justes » dans Apocalypse 20 :5-6.**

***Oui, contrairement à ce que vous avez l'habitude de voir dans les soi-disant « films chrétiens » sataniques produits par les antichrists illuminati, la première moitié et la seconde moitié de la période de tribulation seront saturées de jugements envoyés du Ciel par DIEU. Sept sceaux seront ouverts, libérant sept plaies sur la terre pendant la première moitié de la grande tribulation (Apocalypse 6, Apocalypse 8) et sept coupes contenant sept plaies seront déversées sur la terre pendant la seconde moitié de la grande tribulation (Apocalypse 15, Apocalypse 16). Tous ces quatorze fléaux aideront des millions de personnes à comprendre que, malgré les persécutions et les décapitations, il vaut mieux revenir fermement au SEIGNEUR JESUS-CHRIST que de suivre Satan et la bête. En plus des quatorze plaies déversées du Ciel sur la terre, trois événements importants encourageront, tout au long de la période de tribulation, des millions de personnes à refuser la marque de la bête et à s'accrocher fermement au SEIGNEUR JESUS-CHRIST malgré les persécutions et les décapitations : un Ange volant au milieu du Ciel annonçant l'Évangile éternel (Apocalypse 14 : 6-7), un Ange proclamant l'effondrement de Babylone (Apocalypse 14:8) et un troisième Ange avertissant la population de toute la terre et empêchant beaucoup d'adorer la bête et son image (Apocalypse 14:9-10). Oui, après que l'Église actuelle aura été enlevée et après que les saints de la tribulation seront ressuscités et enlevés au milieu de la période de la tribulation, vous aurez encore sur la terre, des millions de personnes qui, voyant les plaies du ciel et voyant les Anges prêcher et avertir, s'accrocheront fermement au SEIGNEUR JESUS-CHRIST et accepteront d'être décapités par l'antichrist. Ce sont ceux que nous appelons « Les Saints des derniers jours ». Les films sataniques soi-disant chrétiens diffusés dans le monde entier par les illuminati ne mentionnent ni ces quatorze plaies qui frappent la terre tout au long de la période de grande tribulation, ni les trois Anges qui prêchent et avertissent la population mondiale parce que ces illuminati rêvent que leur père Lucifer aura le contrôle total pendant la période de tribulation.***

**Ainsi, finalement, après que l'antichrist et Satan auront régné sur la terre pendant trois ans et demi à partir de la mort des Saints de la tribulation, un Ange de DIEU descendra du ciel, ayant la clé de l'abîme et une grande chaîne. Il liera Satan et l'enfermera dans l'abîme pour mille ans (Apocalypse 20:1-3). Et alors le SEIGNEUR JESUS-CHRIST viendra du Ciel et s'installera sur la terre**

**avec toute l'Église, y compris les vierges sages qui sont enlevées juste avant l'ouverture de la période de grande tribulation, l'Église de la tribulation qui est enlevée au milieu de la période de grande tribulation, tous les Saints de l'Ancien Testament et tous les « Saints des derniers jours ». Et à partir de là, le SEIGNEUR JESUS-CHRIST et toute l'Église, l'Église de la tribulation, les « Saints des derniers jours » et les Saints de l'Ancien Testament régneront sur la terre pendant mille ans. Les amis, vous rendez-vous compte à quel point il est important de régner sur la terre ?**

**Au cours de ce règne millénaire de DIEU et de l'Église sur terre, il y aura encore des milliards d'enfants de Satan sur terre, attendant avec impatience la libération de leur père le dragon. Ces enfants de Satan verront toutes les bonnes actions de DIEU sur terre et jouiront même de toutes les bonnes conditions de vie établies sur terre par DIEU pendant le règne millénaire, mais cela ne les empêchera pas de soupirer ardemment après la libération de leur père Satan. Ils ne se repentiront tout simplement pas. Les amis, comprenez cela et apprenez une leçon. Ce n'est pas parce que vous faites beaucoup de bien à la postérité de Satan qu'elle se repentira et cherchera DIEU. Ainsi, tout au long du règne millénaire de DIEU et de l'Église sur terre, les enfants de Satan conspireront secrètement en permanence dans leurs loges des ténèbres, attendant que leur père, le dragon, soit libéré. Il suffit de lire le Psaume 2:1-2 pour découvrir cette conspiration permanente menée contre DIEU par la postérité de Satan. Les amis, comprenez que même si vous améliorez considérablement les conditions économiques, politiques et de vie de toutes les nations rebelles de la terre, cela ne les conduira à aucune repentance devant DIEU. Au lieu de cela, ils aspireront en permanence à leur seul objectif ; couronnement de Satan, leur père, comme roi sur la terre. Ne rêvez donc pas que lorsque nous appliquons la justice et faisons le bien sur toute la terre, la postérité de Satan en sera reconnaissante et retournera au SEIGNEUR JESUS-CHRIST. La foi en JESUS-CHRIST ne jaillit pas de la terre, elle vient du Ciel uniquement.**

**Lorsque les mille ans de règne millénaire seront accomplis, Satan, étant libéré de l'abîme, rassemblera immédiatement tous ses milliards d'enfants autour de la planète et ils encercleront l'Église et la ville de Jérusalem (Apocalypse 20:7-8). À ce stade, DIEU enverra simplement le feu du ciel pour dévorer Satan et ses milliards d'enfants (Apocalypse 20:9). Ici se terminera la mission de l'Église sur cette terre actuelle.**

**Tel est le Destin de l'Église ici sur cette terre actuelle qui s'enfuira et disparaîtra comme mentionné dans Apocalypse 20:11.**

**Shalom à toutes les nations de la terre.**

**mai, 2019**

**Révérant Apôtre JOSEPH TOUBI.**

[josetoubi@yahoo.com](mailto:josetoubi@yahoo.com)

[www.worldwider revival.org](http://www.worldwider revival.org)